

Kurzlebenslauf Dr. Stefan Hoehl

Geboren 1967 in Eschwege, Studium der Rechtswissenschaft in Göttingen (Erste Staatsprüfung 1993), Zweite Staatsprüfung 1996 in Kassel, 1998 Promotion zum Dr. iur. an der Universität Wien mit dem Thema „Vorläufiger Rechtsschutz vor dem Verwaltungsgerichtshof unter besonderer Berücksichtigung des Europarechts“. 1999 – 2002 Abteilungsleiter und Referent bei der Bundesanstalt für Arbeit in Hameln, Nürnberg und Hannover. 2002 – 2008 Referent und dann stellvertretender Leiter Abteilung Arbeitsmarkt bei der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände, Berlin. 2008 – 2014 Referent Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik der Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände (VhU), Frankfurt; seit 2015 Geschäftsführer Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik der VhU.

Ehrenamtliche Tätigkeiten:

- Deutschen Rentenversicherung Hessen (2015 alternierender Vorsitzender des Vorstands)
- AOK Hessen (2014 alternierender Vorsitzender des Verwaltungsrats)
- Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation, Frankfurt (2017 alternierender Vorsitzender der Mitgliederversammlung)
- Berufsgenossenschaft Holz und Metall, Mainz (2015 stellv. Vorstandsmitglied)
- Agentur für Arbeit Hanau (Mitglied Verwaltungsausschuss),
- SGB-II-Beirat des kommunalen Jobcenters der Stadt Offenbach

Frühere ehrenamtliche Tätigkeiten

- 2010 – 2014 Ehrenamtlicher Richter am Bundessozialgericht, Kassel
- 2014 – 2017: Medizinischer Dienst der Krankenversicherung (MDK) in Hessen, alternierender Vorsitzender des Verwaltungsrats